
Re: Votre positionnement sur le Linky, la 5G et les ondes électromagnétiques 

Yahoo/Boîte récept. 

  

Sébastien Etchebarne <urrugneautrement@gmail.com> 

À :Pierre RECARTE 

18 févr. à 23:08 

Nous avons un avis très réservé sur l'élargissement à outrance de l'exposition de la population 

aux ondes électromagnétiques. 

Il convient d'être le plus transparent possible sur ces projets qui, de toute évidence, respirent 

la plus grande opacité du côté de la majorité municipale en place. 

Sur ce sujet comme dans bien d'autres d'ailleurs. 

Les principes de précaution devraient être de rigueur dans ce type de déploiements. 

Je suis donc prêt à demander à mon conseil municipal un moratoire sur le déploiement de la 
5G sur Urrugne  

Je suis également prêt à m'engager pour faire respecter les préconisations de la 
recommandation Européenne 1815 d'arriver à terme à une exposition maximale de 0,60 
V/M . 

Je suis prêt à faire respecter le droit de tous mes futurs administrés de pouvoir refuser la 
pose du compteur Linky et de faire respecter à Enedis l’application de l’article 51 du 
Règlement Sanitaire Départemental 
Bonne soirée 

Sébastien ETCHEBARNE 

Tête de liste Urrugne Autrement 
 


